



VENCEREMOS

EN SU ANIVERSARIO 57
www.venceremos.cu

Viernes 27 de diciembre de 2019
Año 61 de la Revolución

ISSN 0864 1285. Precio: 20 centavos.
Año LVII. No. 23. Cierre: 2:00 pm.

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO EN GUANTÁNAMO

Celebra la Revolución bien acompañada

Cientos de guantanameros se congregaron ayer en la Plaza Polifuncional Pedro Agustín Pérez, de la ciudad capital para, al influjo de esa familia de benefactores históricos de la urbe, celebrar junto a sus principales dirigentes el acto provincial por el aniversario 61 del triunfo de la Revolución Cubana.

Las primeras palabras, seguras, exquisitas, fueron dichas por la pionera Claudia Rodríguez Prevot, quien ensalzó los derechos de los infantes en nuestro país, y la responsabilidad de su generación con las precedentes que lucharon por la libertad, empezando por el rebelde mayor, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

Mientras, desde su experiencia como diputada y jueza, la joven Dalia Expósito, significó el difícil escenario internacional, sobre todo, a partir del alza neoliberal en países de la región, y aseveró que "una Revolución como la nuestra, no se destruye, sino se fortalece y engrandece".

Una idea que recalcó, en las palabras centrales, el miembro del Comité Central del Partido y primer secretario en Guantánamo, Rafael Pérez Fernández, al asegurar en un discurso que esbozó la historia rebelde de la nación y los resultados locales, a pesar de la agresividad de los Estados Unidos, que solo "perdura lo que un pueblo quiere".

Durante el acto, que durante más de una hora repasó de las manos, el pecho y el cuerpo de nuestros artistas, mucho de lo mejor de la lírica cubana y latinoamericana, se entregó la Medalla Jesús Menéndez a José Arístides Pons, de Hidrografía, y a Gladys Martínez, de la Escuela de Preparación para la Defensa, además de varias distinciones, y carnés de la Unión de Jóvenes Comunistas y del Partido.

Una treintena de personalidades, dirigentes, y entidades como Etecsa, la Empresa Eléctrica provincial, la Universidad de Ciencias Médicas, así como la dirigente sindical Susana Orphee, el declamador Benito Heredia y la Zona 17 Villa Toa, recibieron reconocimientos por los buenos resultados a nivel municipal y provincial.



El pueblo, disciplinado y entusiasta, acompañó en la celebración a los principales dirigentes de la provincia.

También fueron mencionados y reconocidos como los municipios de mejores resultados económicos y sociales: Maisí, San Antonio del Sur e Imías, entretanto, el cabecera Guantánamo se llevó las loas por sus aportes al desarrollo local.

El acto estuvo amenizado por un excelente equipo artístico integrado por la Banda de conciertos, un coro de varias agrupaciones, la soprano Yoryana Rodríguez,

Danza Fragmentada, los declamadores Tomás Pantoja, Ury Rodríguez y Eldys Cuba, un cuarteto vocal y los cantantes Claudio Casal, Lachy Pop y Fermín Francel, con la obra *Esta es mi ciudad*.

(Vea discurso central en páginas 4 y 5)

● Lilibeth ALFONSO MARTÍNEZ
Foto: Leonel ESCALONA FURONES

Inauguran obras en saludo al aniversario 61 del triunfo de Enero

La Escuela profesional de música Antonia Luisa Cabal y la estación de bombeo Guanta están entre la docena de obras inauguradas en Guantánamo, en saludo al aniversario 61 del triunfo de la Revolución.

Rafael Pérez Fernández, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en el territorio, entregó reconocimientos a personas, instituciones y organismos destacados en la ejecución del primer bloque de 12 aulas especializadas del plantel docente, a un costo superior a los 350 mil pesos.

Contribución al rescate de la memoria histórica local y lugar de proyección del changüí como Patrimonio Cultural de la nación es el Centro de Documentación e Información Musical Rafael Inciarte Brioso, reconstruido por valor de 218 mil pesos, destacó Emilio Matos Mosqueda, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular, en la reapertura.

La inversión de 800 mil pesos para la recapitalización de la estación



Rafael Pérez Fernández entrega reconocimientos en la inauguración de la Escuela profesional de música Antonia Luisa Cabal.

Guanta, dotada ahora de cuatro motores, dos de ellos de reserva, permitirá mejorar la entrega diaria de agua a más de 60 mil personas y la zona industrial del sur de la ciudad, con el bombeo de 400 litros por segundo, explicó Maryoris Rubio Bonome, delegada del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos en el territorio, en el reestreno de esa obra.

También fueron inaugurados el mercado industrial El Serrucho y la carnicería La Comercial; la restauración de la galería de arte del Consejo provincial de las Artes Plásticas, con la apertura de la exposición fotográfica *Fragmentos épicos*; la bodega-carnicería La Palma (Aguilera y 6 Este), la tienda de víveres La Milagrosa (Cuartel entre Prado y Jesús del Sol), otra mixta y carnicería en

Isleta, y la restauración del Panteón de los Caídos por la Defensa.
● Víctor Hugo PURÓN FONSECA
Foto: L. E. F.

Viene la Feria

Página 3

Adiós cultural a 2019

Página 6

Los mejores atletas

Página 7